

1787/A(E) XXIV. GP

Eingebracht am 07.12.2011

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Entschließungsantrag

**der Abgeordneten Sonja Ablinger, Mag. Silvia Fuhrmann, Elmar Mayer, Werner Amon
MBA**

Kolleginnen und Kollegen

betreffend kreative Bildung im Rahmen ganztägiger Schulformen

Im Unterausschuss des Unterrichtsausschusses am 1. Dezember 2011 "Kunst macht Schule" wurde über die Bedeutung von kreativer Bildung beraten. Kulturelle Bildung soll ein fester Bestandteil in der Schule zur umfassenden Persönlichkeitsbildung, insbesondere in Hinblick auf Kreativität und Innovation sein. Gerade der kreativen Bildung in ganztägigen Schulformen sollte ein besonderes Augenmerk geschenkt werden. Es gilt generell die Zusammenarbeit zwischen den außerschulischen Angeboten und den Schulen sicherzustellen.

Bereits im Sommer dieses Jahres wurden ein Gesetzespaket und eine 15a-Vereinbarung zum Ausbau der ganztägigen Schulformen beschlossen, die diese Bemühungen unterstützen. Dabei wurde sichergestellt, dass der Hochschullehrgang für Freizeitpadagogik Module zu den Bereichen Kreativität, Musik und Sport enthalten wird. Personen, die bereits einschlagige schulische Ausbildungen absolviert haben, sollen diese unter der Voraussetzung der Gleichwertigkeit auf den Lehrgang anrechnen lassen können.

Den unterfertigten Abgeordneten ist eine optimale Verschränkung der Schulen und der außerschulischen Einrichtungen, wie Musikschulen oder Theatern sehr wichtig. Gerade im Hinblick auf ganztägige Schulformen ist eine gelungene Vernetzung von Kultur und Bildung wünschenswert. Auch im Bereich der Theater- und Tanzpädagogik gibt es viele innovative Projekte, die vor den Vorhang gestellt werden sollen.

Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten nachstehenden

Entschließungsantrag

Der Nationalrat wolle beschließen:

"Die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur wird ersucht im Rahmen ihrer Zuständigkeit zu ermöglichen, dass bei ganztägigen Schulformen verstärkt Musikschulen, Theater- und Tanzprojekte - auch Schulerhalter übergreifend - zur kreativen Bildung beigezogen werden können. Diese innovativen Projekte sollen durch entsprechende Information und Beratung unterstützt werden.“

Zuweisungsvorschlag: Unterrichtsausschuss

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.